
15 壱岐市議会だより　2010年第27号

議会だよりクイズの応募の中で、
お寄せいただいたご意見やご感想
をご紹介するコーナーです。

大雨の
中開催

された
市

操法大
会、天
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頭の下
がる思
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。消防
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    57歳

独居老人なので外
出は少なく、情報は配
られてくる地元新聞や
情報誌がたよりです。
77歳

議会だより26号では６月に行われた消防大会
の写真を使われ、我々の努
力を評価して頂けてるよう
で、大変嬉しく思えました。43歳

会会会会会会会会会会会会
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一支国
博物館

に行っ
て、

とても
立派で

孫達の
遊ぶス

ペース
もあり

楽しく
過ごし

ま

した。
博物館

のパス
ポート

も

買い、
月に３

度ほど
孫と行

ってい
ます。

71歳

ケーブルテレビ
の説明をもう少

しくわしくして
ほしい。役場の人

の

説明ではわからな
い。24歳

※説明会を申し込
めば何度でも説明

に伺

います。個人的な
電話対応もします

ので、

お気軽におたずね
ください。

（企画政策課　電
話…48-1111）

郷ノ浦町東触、庄触近辺の道路工事には、無駄な箇所が多々あるように思われます。71歳

議会が、いつ、どんな内容であるのか、早めにわかるといいですね。
16歳
※定例会は、３・６・９・12月の第１週金曜日に
開会予定です。各定例会前に行事等を調整し
ながら、議会運営委員会で日程が決定され
ますので、定例会開催月の上旬に議会事
務局へお問い合わせください。(電話…42-1111)

触触触触触触触触触触触
無無無無無無無無無無無無
ううううううううううううううう

中学校統廃合
における教職員の約
半分は減るようですが、
この方達はどうなる
のでしょう？ 55歳

中学校全体の学級数が減るため、県
教職員人事異動の方針を基本に、転出
したり退職したりすることで対応し

ていきます。

平成22年9月26日
志原地区合同運動会（地区民・小学校・保育所）志原地区合同運動会

平成22年9月26日日

運動会の応援をしたよ！ちょっと

ブレイク




